

17 décembre 2025

Soirées d'hiver lumineuses au cœur de Fribourg

Ce sont dans ses soirées d'hiver que le canton de Fribourg se dévoile. À travers une palette d'activités hivernales où se mêlent expériences lumineuses, sports de neige, détente et divertissement, la région promet une saison riche en émotions et en sensations. Nos hôtes et les habitant-e-s sont invité-e-s à profiter pleinement de l'hiver, jusqu'à la nuit tombée, pour découvrir Fribourg sous un autre angle.

Un anniversaire lumineux : Festival des Lumières de Morat (21.01–01.02)

Pour sa 10^e édition, le Festival des Lumières de Morat transformera une fois encore la vieille-ville en un véritable parcours artistique. Les ruelles médiévales et les rives du lac se pareront de projections lumineuses, entre clins d'œil aux éditions passées et nouvelles œuvres étincelantes d'artistes suisses et internationaux, le Festival promet une expérience inoubliable pour ce jubilé. Pour les gastronomes, *Dine and Light* propose un nouveau show avec une scénographie lumineuse qui transforme le repas en un voyage sensoriel hors du commun, cette année, dans le laboratoire d'un Savant Fou, jusqu'au 31 mars 2026. Pour vivre l'expérience autrement, les chalets itinérants *Dine and Light* mettent en scène Vanda la vache dans son périple à travers le canton, jusqu'au 21 décembre à Salavaux (VD) puis du 27 décembre au 28 février au Gurten (BE).

La montagne sous les étoiles : soirées nocturnes dans les domaines skiables

Les remontées mécaniques des Préalpes fribourgeoises prolongent certaines soirées pour offrir des expériences nocturnes inoubliables. Que ce soit à Charmey, à Jaun, à Schwarzsee, aux Paccots, à Rathvel, à la Berra ou au Moléson, les nuits donnent l'occasion de profiter de la montagne autrement. Pour les plus téméraires, il n'y a qu'à se munir d'une lampe frontale pour faire le plein d'adrénaline avec une descente en luge sous la lune. Les visiteurs et visiteuses en quête de sérénité pourront tester une randonnée étoilée, suivie d'une délicieuse fondue pour se réchauffer. Ces sorties nocturnes sont l'occasion de vivre des expériences inédites, mais les domaines skiables fribourgeois sont bien entendu également ouverts toute la journée et font partie de l'abonnement Magic Pass, qui donne accès aux remontées mécaniques ! Pour profiter pleinement des soirées d'hiver de nos stations, de nombreux hébergements sont disponibles pour vous accueillir afin de prolonger le plaisir et l'évasion jusqu'au matin ou pour quelques jours.

Bien-être hivernal : détente en montagne, en ville ou au bord du lac

Après une journée de sports d'hiver ou juste pour le plaisir, rien de tel que de retrouver la chaleur de lieux dédiés au bien-être et au temps pour soi. Au plus près des pistes, les Bains de la Gruyère et ses bassins extérieurs chauffés offrent une vue imprenable sur les sommets enneigés. Toutefois, il n'est pas nécessaire de se rendre en montagne pour un moment détente : au cœur même de la ville, l'UrbanSpa de Fribourg propose une parenthèse relaxante et les yourtes mongoles du sauna de la Motta reprennent leurs quartiers dans l'enceinte des bains historiques de la Basse-Ville. Enfin, le wellness s'installe également sur les rives des lacs du canton avec les Rives Zen à Estavayer, le Sauna du Vully à Môtier et Frisauna à Gumevens. Dans le Vully, la détente s'installe jusqu'à fin février tandis qu'à Estavayer et Gumevens, on prolonge le bien-être jusqu'à fin mars.

À l'abri du froid : des soirées indoor pleines d'énergie

Lorsque les températures chutent, les activités en intérieur prennent le relais. L'espace de jeux La Ruche, à Forum Fribourg, invite à vivre des aventures immersives et ludiques jusqu'en soirée : Escape Game, Laser Game, trampolines, bowlings... Pour les plus jeunes, le dancefloor est ouvert tous les premiers vendredis du mois avec la Disco Kids. De quoi animer de nombreuses soirées d'hiver pour toute la famille. D'autres espaces comme le BEO Funpark à Bösingen ou L'Entrepôt à Bulle offrent de vastes espaces pour s'amuser, bouger et partager des moments chaleureux en famille ou entre ami-e-s. Pour les curieuses et curieux en quête de culture, le Château de Gruyères propose une exposition mystique : *Anges à l'infini* qui convie le public à rencontrer une partie du cortège céleste.

Dans le calendrier de l'après...

Toutes les activités présentées – en montagne, bien-être ou indoor – trouvent également leur place dans notre *calendrier de l'après*. Pendant tout le mois de janvier, nous vous offrons chaque jour une expérience inoubliable dans le canton. Avec plus de 100'000 visites du site lors des dernières éditions, cet événement a conquis bon nombre d'internautes. Remportez des prix exceptionnels et profitez encore de la saison hivernale, de jour comme de nuit et même après les fêtes de fin d'année !

Informations supplémentaires : fribourg.ch/hiver

De nombreuses inspirations et surprises vous attendent également, pour de petites escapades comme pour de grandes vacances sur [Instagram](#), [Facebook](#), [TikTok](#) et [LinkedIn](#)

Contact presse

Céline Brügger, media@fribourg.ch, 026 407 70 20

Une large sélection de photos de presse en haute résolution est disponible dans notre [base de données](#). Nous nous ferons également un plaisir de répondre à vos demandes spécifiques. Vous trouverez par ailleurs sur fribourg.ch/media notre [page d'inspiration](#), ainsi que de nombreuses informations sur les destinations touristiques fribourgeoises.